

Maratona di Roma 18....

Und schon ist der 18. Rom Marathon wieder Geschichte.....ein Super-Erlebnis dabei gewesen zu sein.....

.....Frühling pur...Rom - wo man Kultur auf Schritt u. Tritt erlebt – die Stadt der Geschichte ...

mit Menschen aus 84 Nationen (14.000) am Start stehen.....



Am **18.3.2012** hat in der italienischen Hauptstadt der 18. Rom-Marathon stattgefunden. Mit seiner Laufstrecke durch das historische Rom gilt er als einer der schönsten Laufziele weltweit. Er wird seit 1995 jedes Jahr im März ausgetragen und zählt zu den zehn größten Marathonveranstaltungen in ganz Europa: Im Jahr 2009 wurden über 11.000 Finisher beim Rom-Marathon gezählt! Auf Italien bezogen handelt es sich beim Rom-Marathon um die Marathonveranstaltung mit den meisten Teilnehmern.

Entlang der Laufstrecke, die an einer Vielzahl von historischen Bauwerken vorbeiführt, feuern über 700.000 Zuschauer die Läufer aus allen Nationen an.



Auch für Handbiker und Rollstuhlfahrer gibt es seit dem Jahr 2004 eine Wertung beim Rom-Marathon.



Start und Ziel des Rom-Marathons ist beim Kolosseum. Die Marathonstrecke verläuft von der Piazza Venezia zum Marcellustheater und anschließend zum Circus Maximus.

Vor der Überquerung des Tibers kommen die Läufer an den Mauern der berühmten Basilika Sankt Paul vorbei und laufen dann über die Engelsburg hin zum Petersdom. Vom Petersplatz aus geht es dann weiter zum Olympiastadion, durch die Altstadt von Rom, zum Forum Romanum und schließlich zurück zum Ziel am Kolosseum.

Die italienische Hauptstadt Rom wird auch die "Ewige Stadt" genannt, weil sie die antike Hauptstadt des Römischen Reiches war und innerhalb ihrer Stadt die Enklave Vatikanstadt beherbergt – den Sitz des Papstes. Die Stadt am Tiber wurde 753 v. Christus gegründet – der Sage nach von Romulus u. Remus.

Hier leben über 2,7 Millionen Menschen. Rom besitzt eine große Fülle an antiken Baudenkmalern und baulichen Zeugnissen der christlichen Geschichte aus rund 2.000 Jahren. Weltberühmt ist die Altstadt von Rom, die zusammen mit der Vatikanstadt und dem Petersdom seit 1980 zum Weltkulturerbe der Unesco gehört. Im Kolosseum - dem antiken Amphitheater - aus dem ersten nachchristlichen Jahrhundert - wurden die Gladiatorenkämpfe ausgetragen.



Der Marathon....mit all seinen „Nachwirkungen“.....

Ernestine Marx Neuhold

